

# Los grupistas dan la talla en su torneo

## PIRAGÜISMO

Los anfitriones se llevaron el triunfo por equipos, seguidos de Los Cuervos y Los Gorilas

### :: JOSÉ LUIS CALLEJA

**GIJÓN.** Los palistas del Grupo tuvieron un destacado papel en el Torneo de Navidad, que organizó con notable éxito el pasado fin de semana la sección de piragüismo en el anillo navegable que rodea sus instalaciones.

Los anfitriones, con 6.944 puntos, dominaron en la clasificación

final por clubes, seguidos del Los Cuervos Linpac, con 3.652, y de Los Gorilas de Candás, con 3.512.

En el plano individual, en infantil A K-1 masculina, la victoria fue para Alberto Llera (El Sella), con Francisco Ovies (Grupo) segundo y Borja Fernández (El Gaitero) cerrando el podio. En categoría femenina, venció Paula Cadaveda (El Gaitero), acompañándola en los puestos de honor Victoria Martínez y Maisy Newrick, ambas de Los Cuervos.

En infantil B K-1, el dominio fue grupista con los dos primeros puestos a cargo de Pablo Martino y Carlos Fernández, con Alberto Fernández (La Llongar) en la tercera plaza. En alevín mini-kayak se impu-

so Daniel Estébanez (Grupo), seguido de Santiago García (El Gaitero) y Alejandro Lobo (Grupo), mientras que en categoría femenina el orden del cajón fue: Lucía Val (Los Albiones), María Paraja (Grupo) y Llara Tuset (Avilesina).

En canoa infantil A, los grupistas ocuparon las tres primeras posiciones, con Óliver Tamame, Pablo Fernández y José Antonio González, así como en infantil B, con Lucas y Nicolás Granda en las dos primeras plazas.

Por su parte, Diego Lago (Avilesina), Martín Álvarez (Los Albiones) y Daniel García (El Gaitero) fueron los tres primeros clasificados en benjamín minikay masculino, mientras que en féminas el orden del podio fue: Celia Llera (El Sella), Sofía Tamame (Grupo) y Marta Barbas (Ribadesella). Por último, en prebenjamines, el vencedor del torneo fue Adrián Oliveros (Los Albiones), con Adrián Álvarez (subcampeón) y Samuel García (Los Gorilas) en el tercer puesto.



Los componentes de los equipos cadete e infantil del Grupo. :: e. c.

# Seis equipos del Grupo acudirán a la Copa de España

## VOLEIBOL

### :: J. L. C.

**GIJÓN.** El equipo infantil que dirige José Castro, invicto las últimas temporadas en las competiciones autonómicas, tratará de repetir el segundo puesto del pasado año en la Copa de España de voleibol, que se disputará en Guadalajara entre los días 17 y 29.

Al margen de este conjunto grupista, que tendrá como rivales al Carles Vallbona de Granollers, San Juan del Puerto de Huelva y al equipo portugués del AS Academia San Mamede, se desplazarán a tierras alcañesas otros tres de esta misma categoría y otros dos cadetes.

El infantil 2002, que entrena Nacho, se enfrentará al Quince de Gua-

dalajara, Parla de Madrid y Cecell de Lleida, mientras que el infantil, que prepara Ángela Elizaga, jugará frente al Ciudad de Logroño, San Cugat y Carles Vallbona B.

Por su parte, el equipo infantil 2003, que entrena Vallín, con todo jugadoras de primer año y alevines, medirán sus fuerzas contra el San Cugat Vermell, Helps de Ponferrada y Azul Rivas de Madrid.

En categoría cadete, el equipo que entrena Borja Prado se enfrentará al Academia San Mamede de Portugal, Voley Playa Madrid A y Olot A de Girona, mientras que el Cadete 2000, que dirige Carla, disputará sus partidos ante Leganes B, Premiá B de Barcelona y Taskilla Al-Bayyana de Roquetas de Mar.



Los representantes grupistas que participaron en el Torneo de Navidad. :: e. c.

# Derrota en Getxo ante el Jolaseta para cerrar el año

## HOCKEY

### :: J. L. C.

**GIJÓN.** El Grupo salió derrotado en su visita en Getxo al Jolaseta, por 4 goles a 2, en el primer encuen-

tro de la segunda vuelta del campeonato de Primera División masculina grupo Norte.

El resultado del partido, que aleja a los gijoneses de sus opciones de jugar por el ascenso a División de

Honor B, no refleja lo sucedido durante la disputa del encuentro, pues el dominio en el primer tiempo fue de los grupistas, que encajaron dos goles casi consecutivos en las dos únicas llegadas del equipo vasco, en los minutos 18 y 22, resultado con el que se al descanso.

Nada más comenzar el segundo tiempo, el Grupo reaccionó y empató el choque con dos goles de Daniel Gayo, el segundo de bella factura, en los minutos 35 y 42. Pero

volvió a suceder lo mismo que en el primer tiempo. Dos aproximaciones del Jolaseta y dos goles.

El técnico Juan Zapatero en este partido alineó de mano a Pablo Villar; David Bravo, Gonzalo Camacho, Valdepeñas, Nacho Rodríguez; Daniel Camacho, Fernando Ortega, Nicolás Priede; Martín Cueto, Santiago Álvarez y José Manuel Díaz. También jugaron Manuel Suárez, Gonzalo Prieto, Daniel Gayo y Javier del Riego

Los grupistas entran en temporada de hockey-sala y no reanudarán la Liga de hierba hasta el 2 de abril, fecha en la que rendirá visita al Kale Lagunak en tierras vascas.

Por otra parte, el Grupo Gova-donga firmó un convenio con el Xenios de Amsterdam en el que se contempla un intercambio de visitas de jugadores a lo largo de la temporada de cara a compartir nuevas experiencias.

## EL COMERCIO te invita al partido

EL COMERCIO te invita a disfrutar del Sporting en El Molinón. Es muy sencillo, envía tu SMS al 25588:

# Sporting - Getafe

SPORTING (espacio) NOMBRE Y APELLIDOS

El plazo finaliza el día 30 de diciembre a las 18 h.

El día 31 de diciembre publicaremos los ganadores en EL COMERCIO. ¡¡Suerte!!

Coste SMS: 1,45 euros, iva incluido. Mayores de 18 años. A.T.S. S.A. Apdo. Correos 18070 Madrid 28080. informacion@atsa.es Atn. Cliente: 902 501 737

Participa también en los concursos de [ELCOMERCIO.ES](http://ELCOMERCIO.ES) y multiplica tus posibilidades de conseguir entradas

Envía  
SPORTING  
nombre y  
apellidos al  
**25588**

